



Pablo Montes

Periodista



El TSJ de Castilla y León avala el despido sin audiencia previa de la vigilante de seguridad que rayó el coche a una compañera

El Tribunal Superior de Justicia de Castilla y León ha desestimado el recurso de suplicación interpuesto por una trabajadora contra la sentencia de un juzgado de lo social que consideró **procedente su despido por rayar el coche de una compañera de trabajo**. Considera que el hecho de no haber dado a la trabajadora audiencia en la que pudiese defenderse no vulnera el artículo 7 del Convenio 158 de la OIT, pues, según afirma, las exigencias contempladas en el Estatuto de los Trabajadores para la carta de despido ya **respetan la finalidad del precepto que la defensa consideraba infringido**.

A la trabajadora le entregaron la carta de despido disciplinario cuatro días después de que rayase el coche de la encargada del supermercado en el que trabajaba como vigilante de seguridad, el día siguiente a que la dueña del vehículo **la apercibiese por llevar a su hija al trabajo** al no tener donde dejarla.

En el recurso se invoca infringido el artículo 7 del Convenio 158 de la OIT, citando una sentencia

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |